

Gigaset AG: Gigaset AG besetzt Vorstand neu

München, 16. Dezember 2015: Der Aufsichtsrat der Gigaset AG hat in seiner Sitzung vom 15.12.2015 die Herren Klaus Weßing und Hans-Henning Doerr mit sofortiger Wirkung als CEO und CFO zu neuen Vorständen der Gigaset AG berufen. Die Herren Charles Fränkl und Kai Dorn wurden als Vorstandsmitglieder abberufen.

Herr Weßing arbeitet seit mehr als 30 Jahren in der Kommunikationsbranche in diversen operativen und strategischen Funktionen und wird diese Erfahrung in seine Position des CEO einbringen. Herr Doerr hat als CFO einer Private Equity Gruppe in den letzten Jahren verschiedene Startups in der Ausrichtung ihrer Strategie und erfolgreichen Markteinführung begleitet und wird diese Kompetenzen als neuer CFO der Gigaset AG einsetzen.